

Zwei neue Ganztags- Schulen für Dassel

Eule 8.05.10

CDU-Fraktionsvorsitzender Joachim Stünkel erfreut

DASSEL - In der Stadt Dassel wird es zum Schuljahresbeginn 2010 zwei neue Ganztagschulen geben. Das gab der CDU-Fraktionsvorsitzende Joachim Stünkel am Dienstagnachmittag bekannt. Er hatte sich im Kultusministerium für die Grundschule Dassel und die Kleeblattgrundschule Markoldendorf stark gemacht und hatte vor einiger Zeit ein positives Zeichen vernehmen können.

Joachim Stünkel freute sich über die Information aus Hannover, zusätzliche Ganztagschulen einzurichten: „Unsere Schulen

haben in Zusammenarbeit mit den Gremien und der Verwaltung der Stadt Dassel sehr gute Konzepte vorgelegt; jetzt erhalten sie die Möglichkeit, diese umzusetzen.“

Die neuen Ganztagschulen erhalten entsprechend ihrer Größe zusätzliche Lehrerstunden zur Umsetzung des Ganztagschulkonzeptes. Sie können aber auch diese Lehrerstunden kapitalisieren und mit dem dann gewonnenen Geld mit außerschulischen Partnern wie Musikschulen und Sportvereinen Kooperationsverträge abschließen. Grundsätzlich ist das Ganztagsangebot freiwillig

und wird für die Kinder an drei oder vier Tagen angeboten.

Zum Ganztagskonzept gehören immer ein gemeinsames Mittagessen, eine Hausaufgabenbetreuung und ein Bildungs- und Erziehungsangebot am Nachmittag.

Der CDU-Fraktionsvorsitzende Joachim Stünkel freute sich, dass zu den vielen Ganztagschulen im Landkreis Northeim in der Stadt zwei weitere auch in Dassel hinzukommen. „Das Ziel der Landesregierung ist es, mittelfristig alle Schulen zu Ganztagschulen auszubauen“, erklärte Stünkel in einer Pressemitteilung.